

Lucie Schořová, 406912

Rauchverbot in Lokalen

Das Rauchverbot ist heutzutage ein stark LF diskutiertes Thema. Die EU bemüht sich die Regeln in allen Ländern irgendwie zu vereinheitlichen LF. Die Meinungen der F verschiedenen Staaten sind aber uneinig. Unter Lokalen stellt man sich Fdie Restaurants, Kneipen, Bars, Cafés vor. Es entsteht hier die Frage, ob das Rauchverbot/Rauchen in Lokalen verboten sein soll oder nicht.

Anfangs möchte ich sagen, dass das Rauchen nicht nur stört, sondern auch schädlich ist LL, nicht nur LT für die Raucher, sondern auch für die Nichtraucher. Diese Tätigkeit ist verbunden mit vielen Krankheiten wie Krebs und Herzproblemen. Natürlich handelt es F sich um eine Droge und deswegen sollten vor allem L Kinder und Jugendliche davor geschützt werden.

Andererseits L gibt es die finanziellen Motive, weil die F Tabakindustrie F hunderte Millionen dem Staat verdient und Hand in Hand mit der F Alkoholproduktion geht F, deren Verbindung man vor allem W in der F Gastronomie sieht F.

Es wird oft als negativ angesehen F, wenn man über die Diskrimination spricht. In Kneipen und anderen ähnlichen Lokalen sind oft die Nichtraucher diskriminiert, weil sie oft nur für Raucher konzipiert sind, meistens wegen des größeren Gewinns.

Ich persönlich bin der Meinung, dass das Rauchen in Restaurants streng verboten werden soll F. Die Kneipen und Bars sollten sich aussuchen, ob sie Raucher oder Nichtraucherlokale werden. Das Rauchen ist eine Wahl und deshalb sollten die Nichtraucher vor dem F negativen Einfluss geschützt werden.

Guter Text, Achtung bei der Verbposition!!!

K	2/2
T	2/3
L	4/5
F	2/5
Gesamt	10/15